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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Sport am 20.09.23 zur Bewertung 
der gestellten iPads an Schulen nach zwei Jahren Nutzung  
 
Sehr geehrter Herr Kräling, 
 
wir schlagen vor, eine Umfrage unter den Schulleiterinnen und Schulleitern der betroffe-
nen Schulen durchzuführen, um ihre Bewertung der gestellten iPads nach zwei Jahren 
Nutzung zu erheben. Die Einschätzungen der Schulen hinsichtlich der Effizienz und des 
Nutzens der iPads sind von großem Interesse und können wertvolle Erkenntnisse für die 
weitere Entwicklung im Bildungsbereich bieten. Für diese Umfrage möchten wir auf die 
damals angekündigte Evaluation verweisen, welche wirklich auf einer Befragung der 
Nutzergruppen basiert und schlagen vor, Wahrnehmung von Leitung, Lehrkörpern, SuS 
und Elternschaft einzubeziehen, da deren Erfahrungen diesbezüglich mitunter weit aus-
einander gehen. 
 
 
Begründung: 
 
Die Einführung von digitalen Hilfsmitteln wie iPads in Schulen trägt zur Förderung mo-
derner Bildungskonzepte bei. Um sicherzustellen, dass die gewählten technologischen 
Lösungen den bestmöglichen Nutzen erzielen, ist es wichtig, die Perspektiven der Schu-
len direkt zu erfassen. 
 
Die Umfrage unter den Schulleiterinnen und Schulleitern ermöglicht es, Rückmeldungen 
zur tatsächlichen Nutzung, Effizienz und Praktikabilität der iPads im Schulalltag zu erhal-
ten. Diese Erkenntnisse können dazu beitragen, zukünftige Technologieentscheidungen 



im Bildungsbereich fundierter zu treffen und sicherzustellen, dass die Ressourcen effek-
tiv eingesetzt werden. 
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